

# Interaction s'installe à Saint-Pol-de-Léon

Communiqué de presse

Le 18 juin 2024

Le Groupe Interaction, spécialiste de l'emploi, de l'intérim jusqu'au CDI en passant par la formation, tant en physique qu'en digital, installe une nouvelle agence Interaction à Saint-Pol-de-Léon et complète ainsi son maillage en Bretagne. Avec 42 agences et 5 cabinets, il confirme sa position de 1er réseau d'intérim et de recrutement dans la région.



**Interaction**  
L'INTÉRIM SOURCE D'AVENIR

## RÉPONDRE AUX BESOINS DES CANDIDATS ET DES ENTREPRISES SAINT-POLITAINS

Le Groupe Interaction, né il y a 33 ans à Rennes, était déjà présent à Morlaix et Landivisiau. Avec cette implantation à Saint-Pol-de-Léon, il souhaite se rapprocher des candidats pour qui la proximité géographique avec leurs interlocuteurs en agence est essentielle. Au plus près des intérimaires et de ses clients, Interaction peut ainsi mieux accompagner les entreprises locales dans leurs recherches de personnel.

« Il n’y avait pas, jusqu’à aujourd’hui, d’agence d’intérim à Saint-Pol-de-Léon. Au regard de la dynamique économique du bassin et des forts besoins en personnel des entreprises locales, il nous a semblé évident que nous avons toute notre place au cœur de la ville », explique Floriane Helloco, la responsable de l’agence.

## PIONNIER À SAINT-POL-DE-LÉON, INTERACTION CONFIRME SON ADN RÉGIONAL



Pour Interaction, cette implantation au plus près de l’économie locale et des personnes en recherche d’emploi est un pas de plus dans sa démarche de proximité avec les clients et intérimaires. Le Groupe, bénéficiant d’un rayonnement national, conserve une organisation et une orientation résolument régionales.

Cette identité régionale se traduit par une compréhension profonde des spécificités locales et une proximité avec les clients.

## UNE ÉQUIPE QUI CONNAIT BIEN LE BASSIN D’EMPLOI

L’agence Interaction Saint-Pol-de-Léon, sous l’impulsion de Floriane HELLOCO, responsable d’agence et de Solenn QUELEN, responsable secteur 22/29, accueille dès aujourd’hui les candidats au 37 avenue des Carmes. Toutes deux connaissent bien le secteur, car investies dans le département depuis plusieurs années sous les couleurs d’Interaction. Elles seront accompagnées de Manon SAILLOUR-DILER, chargée de développement commercial et de Justine CAER, chargée de recrutement. L’agence propose des missions dans les métiers de l’agriculture, du bâtiment, de l’industrie, de la restauration et des services.

### **Interaction Saint-Pol-de-Léon**

Floriane HELLOCO  
37 avenue des Carmes  
29250 Saint-Pol-de-Léon  
0298154343  
[st.poldeleon@interaction-interim.com](mailto:st.poldeleon@interaction-interim.com)

### **Groupe Interaction**

Sarah DEGRENNE  
+33 (0)2 23 36 00 10  
[sarah.degrenne@interaction-groupe.com](mailto:sarah.degrenne@interaction-groupe.com)



### **À propos du Groupe Interaction**

Créé en 1991 à Rennes par Loïc GALLERAND, le Groupe Interaction est spécialiste de l'emploi, de l'intérim jusqu'au CDI en passant par la formation, tant en physique qu'en digital. Il est composé d'un réseau de 200 agences et cabinets en France et emploie aujourd'hui 1 000 salariés. Le Groupe assure quotidiennement le recrutement et la gestion de plus de 30 000 intérimaires. Ensemble, ils sont les co-acteurs du Groupe. Le Groupe enregistre une croissance continue depuis sa création, croissance qui s'accélère depuis 3 ans. Aujourd'hui, avec 42 agences et 5 cabinets de recrutement en Bretagne, le Groupe Interaction a notamment construit le premier réseau d'intérim et de recrutement sur les 4 départements bretons. Le Groupe est organisé autour de différentes offres spécialisées et marques, lesquelles répondent à des besoins spécifiques de leurs clients.